## EL DISTRITO ESCOLAR DE FILADELFIA ESCUELA PRIMARIA MCCLURE AVENIDA HUNTING PARK OESTE 600 FILADELFIA, PA 19140

Sharon Marino Directora Teléfono (215) 456-3001 Fax (215) 456-5587

17 de septiembre del 2014

Estimados padres, encargados, miembros de la comunidad y partes interesadas:

Mi nombre es Sharon Marino y soy la orgullosa directora de la escuela primaria McClure, que está ubicada en la sección de Hunting Park de Filadelfia. La escuela primaria McClure es una escuela de Título I; se considera que 96% de nuestros estudiantes tienen desvantaja económica. Además, somos una escuela bilingüe donde el 20% de la población son aprendices del inglés. Les escribo porque estoy iniciando mi segundo año como directora, y estoy activamente buscando oportunidades y becas que apoyen nuestra visión y misión en McClure.

Estamos llegando a ustedes para solicitar su ayuda a medida que avanzamos con nuestro programa más reciente, Playworks. Estamos colaborando con Playworks (www.playworks.org) para traer a nuestra comunidad un recreo de socialización. Diariamente los estudiantes tendrán la oportunidad de colaborar, resolver problemas y aprender a trabajar juntos bajo la guía de un dirigente de Playworks. Además, los estudiantes tendrán la oportunidad de participar en deportes extracurriculares y recibir apoyo académico después del horario escolar. Los datos de Playworks muestran que las escuelas que participan en este programa tienen una reducción en las preocupaciones relacionadas con la seguridad y disciplina, un gran aumento en el tiempo dedicado a la tarea durante la instrucción, y un aumento en la concentración de los estudiantes en el aula. Los datos también informan que menos tiempo es dedicado a resolver conflictos entre estudiantes y obviamente, sucede un crecimiento en juegos y ejercicios saludables.

Por lo tanto, estamos activamente solicitando su ayuda por medio de donaciones monetarias a través de nuestro sitio: <a href="http://mcclureplayworks.mydagsite.com">http://mcclureplayworks.mydagsite.com</a>. Los fondos recaudados subvencionarán el programa de Playworks y más específicamente al instructor de Playworks. El instructor de Playworks ejemplificará, enseñará, practicará y presentará cientos de juegos e ideas de recreo que pueden ayudar a los estudiantes a aprender a comunicarse de formas apropiadas y resolver problemas no sólo durante el recreo, sino también en sus vidas cotidianas. El grupo de destrezas que el instructor traerá a la escuela mejorará el ambiente y la seguridad de nuestra escuela y comunidad. Si pueden ayudarnos, podemos incluir su información de contacto o información empresarial en nuestro boletín mensual que enviamos a las casas de más de 550 familias como una manera de promover su negocio y agradecerles

su apoyo. Si prefieren enviar un cheque, por favor haga el cheque a nombre de la Escuela Primaria McClure y envíelo a la dirección de arriba.

Dada la crisis presupuestal actual en el Distrito, esperamos contar con su apoyo para ofrecer a nuestros estudiantes esta oportunidad. Si tienen alguna pregunta o quisieran hablar de las posibilidades, por favor no duden en comunicarse conmigo al 215-456-3001. ¡Esperamos colaborar con ustedes a favor de nuestros niños!

Atentamente,

Sharon Marino McClure Elementary School Directora

> ¡Para donar ahora, basta con escanear el Lector QR a la derecha!

¡Gracias por su apoyo!

Las panteras de McClure



